
Topics  ２年生 進路講話がありました  

 １１月９日(木)の７限に２年生進路講話を行いました。 

  大学ジャーナリスト・大学

イノベーション研究所所長 

山内太地先生の講演会を

行いました。 

 はじめから爆発的なテンシ

ョンで熱弁をふるわれ、生徒

達は時間の立つのも忘れて

聞き入っていました。 

 質問もたくさん出され、充

実した講演会になりました。 

  生徒の感想から 

 「めちゃくちゃわかりやすかった。

最後にみんな必ず質問しなくては

いけない、というプレッシャーでいつ

も以上に話を集中して聞けたし、

頭を使って考えながら話を聞けま

した。また、日本が今のまま続い

ていくと思っていたけど、追い越さ

れていき、変わっていくと聞いて将来の仕事

についてよく考え直さなくては、と思いまし

た。」 

 「大学までの話だけじゃなくて修飾まで関

連づけられていたのでとても関心が持てまし

た。現実的で意欲がわきました。まず今

夜、制服で勉強してみます。」 

 


